

Grecia flexibiliza control de capital a empresas y viajero

Autor Administrator

Monday, 27 de July de 2015

Modificado el Sunday, 26 de July de 2015

El límite aumento de 1.000 a 2.000 euros para viajar al extranjero

Primer ministro griego Alexis Tsipras EFE

EL UNIVERSAL

tenas.- Las autoridades financieras griegas flexibilizaron los controles de capital impuestos en el país para permitir a las empresas hacer pagos en el extranjero y aumentando el monto de dinero en efectivo que los griegos pueden llevarse consigo en viajes al extranjero.

Grecia puso en vigor los controles de capital el 29 de junio cuando sus bancos estaban a punto de quedarse sin efectivo y el país trataba de llegar a un acuerdo con los acreedores internacionales para recibir un nuevo rescate, reseñó DPA.

En la noche del viernes pasado, el Ministerio de Finanzas reformuló el decreto, de modo de que ahora se permite a los griegos llevarse 2.000 euros (unos 2.193 dólares) cuando viajen al extranjero. Antes sólo se permitían 1.000. Por su parte, las navieras podrán retirar hasta 50.000 euros al día.

El Banco de Grecia elevó el límite de transferencias al extranjero que pueden hacer las empresas, de 50.000 a 100.000 euros. Hasta ahora las compañías tenían que pedir un permiso especial para superar el máximo.

Yannis Stournaras, el presidente del banco, dijo a la prensa que los cambios cubrirán el 70% de las transacciones. "Las cosas van bastante bien", añadió Stournaras.

Los bancos griegos volvieron a abrir el lunes pasado después de que el Banco Central Europeo (BCE) elevara su línea de crédito de emergencia a las entidades helenas.

También se aprobó un crédito puente de 7.160 millones de euros para permitir al país hacer sus pagos hasta que llegue el tercer rescate.

Por otro lado, se mantiene por el momento el límite de 60 euros para las retiradas en efectivo en cajeros automáticos, si bien a partir del próximo viernes las personas que no hayan sacado dinero durante toda una semana podrán extraer en ventanilla la cantidad máxima acumulada de 420 euros.

Rescate griego

Las conversaciones entre Grecia y sus acreedores internacionales sobre un nuevo paquete de rescate deberán proseguir el lunes luego de que se resuelvan algunos problemas logísticos que retrasaron las reuniones esta semana, dijo el sábado un funcionario griego.

Las reuniones con representantes de la Comisión Europea, el Banco Central Europeo y el Fondo Monetario Internacional iban a comenzar el viernes, pero se retrasaron por temas organizativos como los lugares donde se realizarían las conversaciones y la seguridad.

El funcionario del Ministerio de Finanzas, que habló bajo condición de anonimato, negó que Atenas intenta mantener al equipo de los prestamistas lejos de los departamentos gubernamentales. "No tenemos ningún problema en que visiten la Oficina General de Contabilidad", expresó.

Pero añadió que se esperaba que las conversaciones se iniciaran formalmente el lunes próximo una vez resueltos los aspectos logísticos.

Los griegos han visto la visita de los prestamistas a Atenas como una violación de la soberanía del país. Las conversaciones con la UE se realizaron en Bruselas por petición del Gobierno heleno.

Cuando fue consultado sobre si el Gobierno permitiría ahora a los jefes de las misiones de la UE, el FMI y el BCE visitar Atenas para conversaciones sobre un nuevo préstamo, el ministro de Estado Alekos Flabouraris dijo: "Si el

acuerdo dice que deberÃ¡n visitar un ministerio, tenemos que aceptarlo".

<http://www.eluniversal.com/internacional/150726/grecia-flexibiliza-control-de-capital-a-empresas-y-viajero>